
Pallanuoto,  Serie  A1.
L'Ortigia attende il Brescia,
Vidovic: "torniamo ai nostri
livelli"
(c.s.)  Quasi  due  settimane  dopo  la  sconfitta  di  Savona,
l’Ortigia  si  prepara  a  tornare  in  acqua  e  ad  affrontare
(sabato,  alle  ore  15)  il  fortissimo  Brescia  di  mister
Alessandro Bovo. Una sfida importante, sia per il prestigio
dell’avversario,  tra  i  favoriti  insieme  a  Recco  per  la
vittoria  dello  scudetto,  sia  per  i  punti  in  palio,  che
iniziano  a  diventare  pesanti.  L’Ortigia  viene  da  una
prestazione sottotono in terra ligure, ma la squadra e il
tecnico hanno analizzato gli errori e si sono tuffati sul
lavoro, compatti come sempre e consapevoli di essere ancora in
piena corsa per tutti gli obiettivi. Brescia è sicuramente un
ostacolo di quelli difficili da superare, ma l’Ortigia ha
voglia di riscattare la sconfitta rimediata a Savona. Nella
scorsa stagione, il match giocato a Siracusa fu combattuto e i
lombardi la spuntarono solo nel finale e con un solo gol di
vantaggio. Oggi il Brescia è ancora più forte, ma l’Ortigia
vuole  giocarsi  le  proprie  possibilità  e  provare  a  fare
risultato.
L’attaccante  dell’Ortigia,  Stefan  Vidovic,  analizza  la
situazione partendo dallo stop in Liguria: “Sappiamo che a
Savona non abbiamo giocato bene, siamo stati sotto il nostro
livello, proprio per questo credo che il risultato sia un po’
bugiardo. Sia chiaro, faccio i complimenti al Savona, che ha
meritato di vincere, ma in quella partita non eravamo noi. Può
succedere. Durante una stagione ci sono momenti di alti e
bassi, ma io credo che noi siamo capaci di tornare nuovamente
ai nostri livelli, perché abbiamo qualità”.
Il nazionale montenegrino parla anche delle condizioni della
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squadra: “Personalmente sono soddisfatto della nostra stagione
e dei nostri risultati fino a questo momento. Siamo un gruppo
che lavora tanto, un bel gruppo, una famiglia. Abbiamo avuto
problemi di infortuni e per noi ogni giocatore è veramente
importante. Ad ogni modo non cerchiamo alibi. Abbiamo lavorato
duramente questa settimana, ci siamo allenati molto bene in
vista  della  prossima  partita.  Questo  è  il  nostro  unico
pensiero, la nostra motivazione è ai massimi livelli, vogliamo
riscattare la sconfitta di Savona”.
Pur riconoscendo la grande caratura dell’avversario, il numero
11  biancoverde  carica  i  suoi:  “Quest’anno  secondo  me  il
Brescia è ancora più forte. Ha dei giocatori di pallanuoto
molto moderni, che nuotano e fanno tanto movimento. Credo sia
tra le prime tre o cinque squadre d’Europa. Giocare contro
questo tipo di squadre è sempre bello, perché tirano fuori le
tue qualità. Credo che possiamo affrontarli nel modo giusto.
Ci siamo preparati per poterci giocare le nostre chances.
Abbiamo bisogno di fare punti in questo match come in ogni
altro. Ma in questa gara in particolare dovremo entrare in
acqua senza sentire troppa pressione, con la mente libera,
pensando solo a dare il 100% e provando a fare punti”.


